
Die Stadtverwaltung hat in der Vergangenheit immer wieder betont, hinsichtlich der aktuellen 
Situation und der zukünftigen Standortfrage mit dem Islamischen Kulturcentrum im Gespräch 
zu sein.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie schätzt die Verwaltung die derzeitige räumliche und bauliche Situation im 
Islamischen Kulturcentrum ein? 

2. Inwieweit ist die Verwaltung derzeit mit dem Verein im Gespräch über die aktuelle 
bauliche und räumliche Situation sowie die diesbezüglichen Entwicklungen in der 
Zukunft? Wenn ja: Mit welcher Zielrichtung bzw. welchem (Zwischen-)Ergebnis? 

3. Wenn die Stadtverwaltung die räumliche Situation als problematisch einschätzt, 
welche Lösungsansätze werden gesehen, um den Verein dabei zu unterstützen, den 
akuten Platzmangel hinsichtlich der Räumlichkeiten zu beseitigen?  

4. Ist der Verein mit Lösungsansätzen an die Stadtverwaltung herangetreten? Wenn ja: 
Wie werden diese durch die Verwaltung bewertet? 


